

## 第100回 番組審議会 議事録

◆開催日時 2019年6月17日(月) 12:00～13:30

◆開催場所 (株)キャッチネットワーク 特別応接室

◆出席者

<委員>

碧南市:竹内 芳香委員、鈴木 重幸委員 刈谷市:柘植 文子委員、清水 幹陽委員

安城市:近藤 富子委員

知立市:岩瀬 貴子委員

高浜市:神谷 巧委員長、山本 衣江委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 松永 光司、取締役 山田 達也、取締役 小森 浩司

局長 松本 勉稔、リーダー 勅使河原 正直

◆欠席者

<委員>

安城市:加藤 康彦委員、知立市:村井 慶子委員

◆議事内容

議題1 番組審議

「Pitch HAPPY 市場」についての意見交換

<局より委員へ>

番組コンセプトは、平日の昼下がり「何気ない日常」を、軽快な音楽とトークでお届けします。番組内容は、新旧問わず強調しすぎない音楽で演出。楽曲の情報は少なめに、ランチ情報、街角リポート、行政からのお知らせなど生活に密着した情報を中心にお届けします。

聴取ターゲットは主婦、車中の会社員です。

<委員からの意見>

- ・今回のパーソナリティはとても聴きやすい。高齢者には良かった。
- ・サテライトスタジオから放送ということですが、特徴が出ていない感じがしました。パーキングエリアであれば、周りの人に話を聞いても良いのではと思いました。
- ・曲の選択が良かったです。また、各市で行われている行事の詳細情報があり興味を持ちました。
- ・新しいコーナーの「情報BUZZBUZZ」は、テレビも見たので余計に楽しく見ることができました。
- ・地域のランチ情報は、女性には特に良いのではと思いました。
- ・情報は細かく丁寧に伝えられていると思いました。
- ・「情報BUZZBUZZ」は、テレビとラジオが一緒に伝えているのがすごいと思いました。
- ・パーソナリティの語尾が少し気になるが、それも親しみやすさに繋がるのかなと思いました。
- ・テーマを作って、リスナーからの反応があるのは良いですね。
- ・刈谷ハイウェイオアシスによく行くので、サテライトスタジオまで今度行ってみます。
- ・アナウンサーよりしゃべりが硬くないので聴きやすかった。
- ・エリアトピックスは、最後に広報のどこに載っているという情報があったのでとても役に立ちます。

<局から>

本日の審議で番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に努めてまいります。

議題2 その他について

番組評価シートの内容が分かりにくい部分があるので、もう少しわかりやすくしてほしい。

⇒ 内容を再考します。

事務局から

次回日程 2019年8月20日(火)12:00~13:30

意見交換番組:「 Pitch Beat Street 838 」

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。

以上